

小樽・北後志外国人介護人材受入協議会が発足

小樽市、余市町、仁木町、赤井川村の社会福祉法人と民間企業7者が会員となり「小樽・北後志外国人介護人材受入協議会」が発足した。10年前からフィリピン人材を受け入れてきましたよ」とするフィリピン人。

会員に小樽市、余市町、仁木町、人材受入協議会、企業7法人、赤井川村の社福、

同協議会設立は、2009年からEPA介護福祉士候補者をはじめとするフィリピン人で運営する杉村由勝イマージュ代表取締役が選任され、2011年11月27日に開かれた設立総会には7法人が集まつた。

会員が中心となり手続きや支援方法等の情報を提供するほか、給与体系等条件一律化など地域全体で人材を受け入れる体制づくりを目指す。この取り組みによって小規模法人にも受け入れの可能性が広がりそうだ。



地域全体で体制づくりへ

長、幹事に小樽市内で認知症グループホームを運営する斎藤英秋氏

ライフ恵愛(ケア)取締役社長、監事には同市役員も受け入れの可能性がある

同協議会は年会費1

し、当面は技能実習生規模事業者にも受け入れを想定。複数の可能性が広がる。今後の流れとして、今後も会員がまとまって監理団体に人材確保を依頼される。

ピニンから新たなEPA介護福祉士候補者2人

会員法人は次の通り。

◆小樽市▼Eライフ恵愛▼小樽育成会▼泰進建設

人が今月着任し、今後

マージュ

◆同市・仁木町▼イ

志報恩会

◆余市町・仁木町▼

◆赤井川村▼アマラ

2009年からEPA介護福祉士候補者をはじめてのフィリピン人材を受け入れてきたよ。龟尾理事長は、これいち福祉会が、地域全体で介護福祉人材安定供給を図る必要性を感じ、法人単独ではなく、連携して外国人人材を受け入れる体制づくりを呼び掛けてきたのが背景にある。

同協議会の具

体的事業内容は、外国人材受け入れに伴う呼び掛け人となつた龟手手続き相談・支援、地

域内での給与体系等調

小規模法人にも可能性広げる

200円で、受け入れることでコスト低減

入国する技能実習生をよい

ことなく、これまで手の届かなかつた小づけを想定。20年2月